

EXCELSIOR

## Vigilancia de la Interpol en el Mundial

# 40 mil Personas en el Ensayo de la Inauguración del Mundial

La Interpol, organización internacional, integrada por corporaciones policíacas de 132 países, ha establecido una vigilancia especial en Argentina para evitar la presencia de terroristas internacionales durante la celebración del Campeonato Mundial de Fútbol.

El subjefe de la oficina de Interpol en el país, José de Jesús Meixueiro informó que esa organización policíaca trabaja en base a información de los delincuentes más buscados en el mundo, información que es transmitida por telex, al país que los solicita.

Señaló que de esta manera, México ha recibido del primero de enero al 9 de marzo de 1978 más de 120 solicitudes de información, de diferentes países, principalmente de Estados Unidos y de Perú, según revelan las tablas estadísticas que existen en las oficinas de Interpol en el país.

Según la información que está en poder de Interpol, en el país hay más de un millar de delincuentes que son buscados en diversos lugares del mundo.

Entre ellos, se encuentra el terrorista venezolano conocido como *Carlos*, que ha participado en diversas acciones subversivas, como el atentado contra la delegación israelí durante la Olimpiada de 1972, celebrada en Munich, Alemania.

Meixueiro señaló, en cuanto a *Carlos* que es ya una leyenda —indicó—, de él se poseen innumerables fotografías y huellas dactilares, lo cual hace más difícil su captura. Al parecer, el terrorista venezolano se ha sometido a la cirugía plástica en diversas ocasiones.

El subjefe de la oficina de Interpol en el país, dijo que se ha alertado ya a la policía de Argentina de la posible presencia, durante el campeonato mundial de fútbol, del terrorista venezolano o de miembros de algún otro grupo terrorista.

BUENOS AIRES, 26 de mayo (AP)—Un espectacular ensayo de la ceremonia con que se inaugurará el Mundial de Fútbol el próximo jueves, demostró hoy el clima de creciente entusiasmo que reina en esta ciudad: más de 40,000 personas ocuparon las tribunas del estadio de River Plate.

Un esquema de seguridad severo, pero discreto, reflejó otro aspecto notable de las jornadas inmediatamente previas al puntapié inicial del Campeonato.

Rutilantes letreros decían: "Jornada inaugural, estadio River Plate, del Mundial '78". Sobre una de las tribunas populares, un gigantesco tablero electrónico, perfectamente visible desde los cuatro costados, marcará paso a paso el desarrollo del encuentro y un gran reloj, a un lado, marcará el tiempo de juego. El tablero también informará la composición de las alineaciones de los equipos.

La entrada al campo de River Plate es un "choque" visual entre el intenso verde del césped y las butacas pintadas, por sectores, de rojos y blancos, formando la bandera de River Plate.

Un plantel de azafatas-intérpretes, formado por hermosas chicas, recibían a los periodistas y fotógrafos, en los idiomas respectivos, los conducían por el complejo deportivo.

Tanto dentro como fuera del estadio, el dispositivo de seguridad, a cargo esta noche de fuerzas policíacas, mantuvo un estricto control sin que se produjera incidente alguno.

La ceremonia comenzó al instante de ingresar por una amplia puerta, debajo de las tribunas populares, la banda de granaderos del ejército argentino, con sus atuendos azules, rojos y blancos, al son de una mar-

cha militar. Luego de completar una vuelta completa por la pista de ladrillo rojo que circunda la cancha, se ubicaron marcialmente, frente a la tribuna oficial, y ejecutaron el Him-

no Nacional Argentino, que fue coreado por la multitud.

La banda de 50 músicos, encabezados por un bastonero, se retiró dando otra vuelta, bajo el aplauso del

Las autoridades realizaron el ensayo para observar y corregir posibles fallas para el primer día de junio. Las principales avenidas de acceso al estadio fueron cerradas y se limitó el tránsito, miles de personas se desplazaron cómodamente hacia el Monumental de River Plate.

El clima dentro del estadio anticipó lo que se espera sea la Competencia Mundial, al casi colmarse las dos tribunas populares. Sólo las tribunas y plateas de preferencia presentaron vacíos.

público. De los túneles salieron entonces los equipos de River Plate y del club Defensores, de Belgrano para un partido amistoso que, tuvo el propósito de

hacer más real el ensayo.

El tablero electrónico anunció con rutilantes luces las formaciones de ambos equipos y los respectivos suplentes.

El intenso frío de esta noche, con cinco grados, no amilanó a la multitud, que vivió primeras jornadas reales del Mundial.

En los palcos de prensa hay escritorios con televisión y teléfono.

Circundando el perímetro de la cancha, unos 20 metros, se ubicaron dos grupos de policías con perros guardianes. A la entrada al estadio eran revisados los bolsos de los fotógrafos.

Dentro del estadio, sobre los sectores de la prensa, decenas de funcionarios atendían los mínimos detalles. Efectivos del Cuerpo de Bomberos vigilaban con atención.

La cancha presentaba un piso bastante blando y en algunos sectores hay pequeños pozos. Hace pocas semanas hubo que cambiar todo el césped luego que una sustancia química de conservación lo dañó.

Un funcionario del estadio comentó que esos pequeños pozos no significarán problema alguno, pero que se podrían hacer nuevos cambios si fuera necesario.